
Voilà près de 10 ans que vous nous avez fait cet immense honneur de nous confier la destinée de notre 

belle et grande ville « Pont-Sainte-Maxence », et je mesure chaque jour les responsabilités qui sont 

les miennes. 

La réalité est qu’en 2014, cette ville, notre ville, était en chute libre...la délinquance gagnait partout 

jusqu’au pied de l’hôtel de ville, la saleté jonchait tous les interstices de notre espace public, pas un 

mètre carré de trottoir et de rues n’avait été rénové. 

Rien de tout cela ne semblait être une préoccupation pour la majorité d’alors et le gouffre dans lequel 

elle avait plongé notre ville apparaissait comme sans fond. 

Avec les agents municipaux, dont je salue l’engagement constant à nos côtés, nous avons permis plus 

qu’une révolution, mais bien une renaissance et heureusement, Pont-Sainte-Maxence en 2024 n’a 

plus rien à voir avec Pont-Sainte-Maxence en 2014. 

Nous poursuivrons inlassablement notre effort car rien ne doit être plus important que                              

Pont-Sainte-Maxence, rien n’est plus essentiel que votre vie et rien ne serait pire que de retomber 

dans les affres passées. Les mêmes hommes avec les mêmes méthodes produisent immanquablement 

les mêmes effets. 

Pont-Sainte-Maxence requiert que nous nous donnions à fond, que nous soyons sur tous les fronts,  

que nous travaillions au quotidien et préparions l’avenir pour la petite enfance jusqu’au grand âge, 

pour la sécurité, pour la propreté, pour nos infrastructures, pour notre développement économique, 

pour nos associations, pour la solidarité que l’on doit aux plus fragiles, pour qu’aucun quartier 

continue à ne pas être oublié… 

Tout pour Pont-Sainte-Maxence, voilà notre mot d’ordre. 

A tous, je souhaite une très belle année 2024. 

 

Arnaud DUMONTIER 

& toute sa majorité 
 


